

Canal

UNED

CEMAV  
Centro de  
Medios  
Audio-Visuales

FICHA TÉCNICA

---

## **Noticias UNED: Inauguración del Año Internacional de la Astronomía.**

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 20-02-2009

**Duración:** 6' 15''

En el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) se ha presentado "El año internacional de la astronomía" con la presencia del Príncipe de Asturias. Para celebrarlo, el CSIC ofrece la exposición "El Universo para que lo descubras", una colección de fotografías del espacio obtenidas con satélites y telescopios de diferentes países. La muestra pretende acercar la astronomía al gran público y en lugares poco convencionales como estaciones de metro o parques públicos.

**Producción y realización:** CEMAV

---